

Janvier 2011



Fête de paroisse du 7 novembre. Avec le chœur du Léman.

Un grand merci

Un grand merci à tous ceux qui ont prêté main forte à notre fête de la paroisse à Commugny dimanche 7 novembre. Elle a connu une bonne participation et vous avez été nombreux à apporter pâtisseries, fleurs, à organiser cette journée, à préparer et servir les repas, ou tout simplement à participer à cette fête. Le Conseil paroissial vous exprime ici sa vive reconnaissance et, dès qu'il en aura connaissance, vous informera du résultat financier de cette fête.



Fête de paroisse du 7 novembre. L'apéro qui a suivi, convivialité et chaleur humaine.